
 

Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Ele ctrónica 

Acta N° 27/2018  

En la ciudad de Montevideo, el 26 de setiembre de 2018, siendo la hora 12:30, se 

reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica (UCE), 

encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Julio Fernández, Ing. Jorge 

Abín y Esc. Alejandro Santomauro.  

También se cuenta con la presencia de: Ing. Jorge Prego, Dra. Jimena Hernández, Dr. 

Esc. Matías Jackson, Ing. Nicolás Piquerez y A/P Martín Fernández. 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día : 

1. Auditoría Raíz 

2. Acuerdo 2.0 Adobe   

3. Compra de publicación en el IMPO de las últimas políticas 

4. Respuesta a Brasil por certificación WEBTRUST 

5. Próximas políticas 

6. Reunión DGI - Asociación de escribanos 

 

Asuntos tratados: 

1. Auditoría Raíz:  Se prevé que para mediados de octubre se esté adjudicando 

la Licitación. 

2. Acuerdo 2.0 Adobe:  Se informa que ya fue firmado por el Director Ejecutivo 

de Agesic y se remitirá a Adobe. 

3. Compra de publicación en el IMPO de las últimas pol íticas : Se informa que 

fueron publicadas en el IMPO 

4. Respuesta a Brasil por certificación Webtrust:  Se informa lo conversado 

con las autoridades del ITI de Brasil respecto al sello Webtrust. Se solicita ver 

las alternativas para el avance del tema.  

5. Próximas Políticas:  Se intercambian opiniones respecto a las próximas 

políticas a abordar. Para la próxima sesión se prevé contar con la versión final 

de la Política de timestamping para consideración del Consejo. 

6. Reunión DGI - Asociación de escribanos:  Se informa de la noticia publicada 

por esta Asociación con motivo de la reunión que mantuvieron con DGI, en la 

cual se trató el tema de la facturación electrónica. 

 

Siendo las trece horas se levanta la sesión. 


